
Vereadores de Campina Grande
são  recebidos  pelo  ministro
da Saúde em Brasília
Uma comitiva de vereadores de Campina Grande está em Brasília
cumprindo agenda de reuniões em ministérios do Governo Federal
e com deputados e senadores da bancada paraibana no Congresso
Nacional.

A  comitiva,  formada  pelos  vereadores  Carol  Gomes,  Fabiana
Gomes, Marinaldo Cardoso e Sargento Neto, foi recebida nesta
quarta-feira pelo ministro da Saúde, Marcelo Queiroga, além do
assessor especial do ministério, João Lopes, e Ana Patrícia,
diretora de Departamento de Atenção Especializada e Temática
do MS, aos quais entregarem ofícios relacionados a demandas
urgentes do setor.
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O secretário de Saúde de Campina Grande, Gilney Porto, e o
procurador  da  Câmara  Municipal  de  Campina  Grande,  Luiz
Phillipe Pinto, integraram a reunião.

Na  pauta,  o  financiamento  pelo  SUS  dos  procedimentos  em
cardiologia  e  as  consequências  da  desatualização  sobre  o
atendimento de pacientes, o que tem provocado situações como o
atraso  de  procedimentos.  Em  Campina  Grande,  a  prefeitura
precisou assinar um termo de ajustamento de conduta junto ao
Ministério  Público  para  poder  complementar  os  valores  de
custeio de marcapasso para socorro emergencial de pacientes. A
medida foi adotada após provocação de Câmara Municipal.
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A  comitiva  pediu  o  empenho  do  Ministério  da  Saúde  para
correção urgente da tabela e, além disso, solicitou que ações
e investimentos possam ser direcionadas para Campina Grande,
inclusive pela condição do Município de polo de referência em
atendimento.

Os  vereadores  também  vão  se  reunir  com  congressistas  da
Paraíba para pedir apoio à pauta da atualização da tabela do
SUS e, da mesma forma, pleitear a destinação de emendas para a
saúde em Campina Grande.

Na agenda da viagem, os vereadores também terão compromissos
relacionados  à  duplicação  da  BR  230  no  trecho  da  Alça
Sudoeste.
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